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Summary

        
Our study was made on 49 patients and we used capsules of lithium fluoride. The average fluoroscopy time was 32 min. and the aver age cinefilm length was 76.5 metres. The relationship between the entry dose, the fluoroscopy time and the length of cinefilm allowed us to calculate a fluoroscopy equivalent time (F.E.T) for each patient which was of 51 min. (32 min. + 76/4) as radiation dose of one minute fluoroscopy equal radiation dose of 4 metres of cine-film. The average heart dose was 0.70 × 10-3 × FET (GY) or 70 mr/min. There was an absence of relation of the exit dosis to the diameter of the patient and a proportionality of the heart dose to the exit dose. Furthermore the maximum eye dose recorded was 200 mrads and the maximum gonadal dose was 350 mrads.


      
        
Zusammenfassung

        
Unsere Untersuchung wurde bei 49 Patienten ausgeführt, wobei wir Lithium-Fluorid-Kapseln benutzten. Die durchschnittliche Durchleuchtungszeit betrug 32 Minuten, die durchschnittliche Kino-Film-Länge 76,5 m. Die Beziehung zwischen Eintrittsdosis, Durchleuchtungszeit und Kino-Film-Länge gestattete uns, eine Durchleuchtungs-Äquivalenzzeit (DAZ = fluoroscopy equivalent time) für jeden Patienten zu kalkulieren. Diese Durch-leuchtungs-Äquivalenzzeit (DAZ) betrug 51 Minuten, 32 Minuten von Durchleuchtungszeit und 76/4 von Kino-Film-Strahlenzeit wie die Strahlendosis für 1 Minute Durchleuchtungszeit entsprach 4 m Kino-Film. Die durchschnittliche Herzdosis war 0,70 × 10-3 × D.A.Z. oder 70 mr/min. Eine Relation zwischen Körperaustrittsdosis und Körperdurchmesser des Patienten bestand nicht. Die Herzdosis war der Austrittsdosis proportional. Ferner betrug die höchste gemessene Augendosis 200 mrd/350 mrd.
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